



記者発表資料
2024年(令和6年)10月31日

藤沢記者クラブ各位

eスポーツチーム「Meteor (ミーティア)」が鈴木市長を表敬

藤沢市を活動拠点とする Meteor が、アメリカのゲームメーカー「エレクトロニック・アーツ」が主催するバトルロイヤルシューティングゲーム「Apex Legends」の世界大会予選を勝ち抜き、2025年1月29日から2月2日までの5日間にわたり開催される「ALGS Year4 Championship※」に出場することが決まりました。この度、Meteor の選手が世界大会に向けた意気込みを報告するため、次の日程で鈴木市長を表敬訪問します。

【訪問日時】

日時：2024年11月5日(火) 13時00分から13時30分まで

場所：藤沢市役所本庁舎 6F 特別会議室

訪問者：相澤 利春様(チーム代表)、Kuroton (クロトン)選手

【チーム紹介】

・Meteor は、「Apex Legends(エーペックスレジェンズ)」と「VALORANT(ヴァロラント)」という2つのゲームタイトルでプロリーグに参画しています。また、チームにはプロ選手だけでなく、VTuber やゲーム配信を行うストリーマーなどのメンバーも含まれており、合計18名が所属しています。さらに、市内の地域イベントでのeスポーツ体験や小学校訪問でのイベント開催など、地域活動にも積極的に取り組んでいます。

・主な戦績

VALORANT Game Changers Japan 2024(VALORANT 女子リーグ)

日本ベスト4

・URL <https://me-teor.com/>



Meteor

※ALGS Year4 Championship 大会概要

「Apex Legends」の世界大会。アジア地域では初めて開催され、札幌の大和ハウスプレミストドーム(旧札幌ドーム)において、世界40チームが年間王者と賞金総額200万ドルをかけて競うeスポーツ大会。

*この資料に関する問い合わせ先

藤沢市役所 企画政策部 デジタル推進室

担当： 倉本

内線： 8665

直通： 0466(50)8261